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Proposal To: National Energy Board 
 
The referenced document is hereby revised; unless 
otherwise indicated, all other terms and conditions of the 
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Proposition á : Office national de l'énergie 
Ce document est par la présente révisé; sauf indication 
contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes. 
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This solicitation amendment is prepared to respond to questions received. 
 
Question 1:  
 
Reference - Annex A, Section 2.2 – Scope of Services; under Rack Specifications: 
 
Rack Specifications include: 
 

1. The contractor must provide electronically lockable racks in sufficient quantity to meet the NEB’s power 
consumption requirements for its equipment (as described above), with full rack allocation in a single contiguous 
space and be able to accommodate future growth by the NEB in terms of both equipment and power. 

 
If a Vendor does supply the environment in a cage or suite, can regular combination / key locks be used on the racks in 
lieu of electronically lockable ones? 
 
Answer 1: 
 
Yes, provided that access to the suite or cage itself is controlled by electronic locks. 

Question 2: 
Part 6 – Security Requirements.  We are completing the documents required for security clearance.  Will NEB entertain a 
bid in the event our security clearance paperwork has not been completely processed, but submitted for review? 

Answer 2: 

While bidders may choose to submit a  proposal, the contract will not be awarded to a contractor that does not hold this 
facility security clearance.   

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED. 

 
Demande de renseignements - en période d'invitation  
 
Voici les questions que nous avons reçues.   
 
Question 1 
 
Référence : Annexe A, section 2.2 – Portée des services, sous Caractéristiques des baies 
 
Caractéristiques des baies 
 

1. L’entrepreneur doit fournir une quantité suffisante de baies avec verrou électronique pour répondre aux exigences 
de consommation d’électricité de l’équipement de l’Office (voir ci-dessus), avec espace contigu suffisant pour 
installer toutes les baies, et donnant la possibilité à l’Office d’ajouter de l’équipement et du courant. 

 
Si un fournisseur propose d’installer une cage ou d’isoler l’équipement dans une salle, est-ce qu’il peut utiliser des 
cadenas à combinaison ou à clé, au lieu des verrous électroniques, pour verrouiller les baies? 
 
 
Réponse 1 
 
Oui, pourvu que l’accès à la salle ou à la cage soit contrôlé par un verrou électronique. 
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Question 2 

Référence : Partie 6 – Exigences relatives à la sécurité, financières et autres 
 
Nous sommes en train de remplir les documents nécessaires à l’obtention de l’attestation de sécurité requise. Est-ce que 
l’Office prendra connaissance de notre proposition si nous avons transmis les documents nécessaires à qui de droit, mais 
que notre demande est en cours de traitement? 
 

Réponse 2 

Rien n’empêche le soumissionnaire de présenter une proposition, mais le contrat ne lui sera pas accordé s’il ne détient 
pas l’attestation de sécurité d’installation requise. 

 
TOUTES AUTRES MODALITÉS DU CONTRAT DEMEURENT SANS CHANGEMENT. 

 


